

Le parti travailliste remporte à nouveau les élections à Antigua-et-Barbuda



La Havane, 20 janvier, (RHC)- Le parti travailliste d'Antigua-et-Barbuda, a remporté aux urnes les élections générales de mercredi.

Cette victoire électorale permettra la réélection du Premier ministre, Gaston Browne, pour un troisième mandat.

Le Chef du gouvernement de ce petit État des Antilles anglophones a remercié la population d'avoir accordé sa confiance au parti travailliste.

Cette formation politique a remporté 9 des 17 sièges du Parlement.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311106-le-parti-travailliste-remporte-a-nouveau-les-elections-a-antigua-et-barbuda>



Radio Habana Cuba